

Das Gemeindehaus



Leben und Glauben teilen – dafür steht das Gemeindehaus.

Es ist das einzige große Haus in unserer Verbundkirchengemeinde und im Distrikt Jagst. Schon heute arbeiten wir mit Siglingen, Widdern und Jagsthausen in der Konfirmandenarbeit zusammen – dafür braucht es Räume.

Ein Ort für Begegnung und Kultur

Ob Familienfeier, Schul-Workshop, Tanz-Café, Vereinsversammlung, Konzert oder Theater – das Gemeindehaus bietet Raum für viele Veranstaltungen.

Fit für die Zukunft -

Unser Beitrag zum Klimaschutz

- Erhalt und effiziente Nutzung des ganzen Gebäudes spart Flächen
- Photovoltaik deckt einen Teil des Strombedarfs
- Wärmepumpe ermöglicht klimafreundliches Heizen
- Dämmung & neue Fenster reduzieren Wärmeverlust

Die Sanierung des Gemeindehauses und die Integration der Diakoniestation stärken die Pflege vor Ort. Ich kenne das Haus seit meiner Jugend – es ist wichtig für alle Altersgruppen. Die Kirchengemeinde übernimmt hier soziale Verantwortung.
Andreas Kraft, Erster stellv. Bürgermeister Möckmühl



Die Diakoniestation



Unsere Diakoniestation ist für alle da.

Von Herbolzheim über Möckmühl bis nach Jagsthausen und im Seckachtal bis Roigheim ist unsere Diakoniestation mit häuslicher Pflege und Nachbarschaftshilfe für alle Menschen da, unabhängig von Kirchen- oder Religionszugehörigkeit. Wir beraten, betreuen und versorgen Menschen, die bei der häuslichen Pflege Hilfe brauchen oder im Haushalt nicht mehr alleine zurechtkommen.

Menschen. Nähe. Pflege.

Auch für die Pflegekräfte, Nachbarschaftshelferinnen, Einsatzleitung und Verwaltung entstehen neue ansprechende und funktionale Räumlichkeiten. Denn gute Pflege und Hilfe braucht Einsatzplanung, Organisation und Möglichkeiten für Teambesprechungen und Gespräche mit Angehörigen.



Die Diakoniestation hilft Menschen in Not – unabhängig von Herkunft oder Glauben. Sie braucht moderne Technik und einladende Räume für geschützte, vertrauliche Gespräche.
Michael Grimm, Bürgermeister Roigheim



Ihre Unterstützung



SPENDENKONTO:

Kontoinhaber: Verbundkirchengemeinde Möckmühl-Roigheim-Züttlingen

IBAN: DE36 6209 1600 0040 1000 14

bei der Volksbank Möckmühl

BIC: GENODES1VMN

Verwendungszweck: „Bauprojekt Gemeindehaus“ (bitte unbedingt angeben)

Spenden sind steuerlich absetzbar. Bis 300 Euro reicht der Kontoauszug. Ab 300 Euro erhalten Sie automatisch eine Spendenbescheinigung. Hierzu teilen Sie uns bitte Ihre vollständige Anschrift mit.



Online-Spenden direkt über den QR-Code

Folge uns auf Instagram



Seit 40 Jahren begleite ich die Diakoniestation Möckmühl, die mit Pflege, Seelsorge und Gemeinschaft Menschen im Jagsttal unterstützt. Möge Gottes Segen weiterhin auf allen Händen ruhen, die hier pflegen, begleiten und tragen.
Hans-Sigmund Freiherr von Berlichingen



© lieeengit www.berroth-l.de 08.25



Evangelische Verbundkirchengemeinde Möckmühl-Roigheim-Züttlingen

Hilfe braucht Raum.
Spenden Sie einen Baustein.



Diakoniestation Möckmühl



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Kirche in Wort und Tat, der Dienst am Nächsten und gemeinsam leben und glauben gehören zusammen. Seit 1971 gibt es das Gemeindehaus im Binsach.

Viele Erinnerungen und Erfahrungen sind damit verbunden. Seit 1980 betreibt die Kirchengemeinde Möckmühl die Diakoniestation in der Bahnhofstraße. Viele Menschen fanden dort Hilfe – das soll so bleiben.

Auch aufgrund der ungewissen Mietsituation soll die Diakoniestation ins Gemeindehaus umziehen. Ein Gebäude, in dem Menschen Hilfe in Wort und Tat erhalten. Ein Ort des christlichen Glaubens, an dem Menschen willkommen sind und Generationen zusammenkommen.

Damit dies noch lange so sein kann, wollen wir das Gebäude umbauen und sanieren und damit fit für die Zukunft machen.

Bitte helfen Sie mit: Unterstützen Sie den Umbau mit Ihrer Spende, damit Diakonie und Gemeindegemeinschaft unter ein Dach kommen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße

Stefan Vachaja
Gewählter Vorsitzender
Verbundkirchengemeinde

Anke Hess
Kirchenpflegerin und
Geschäftsführerin Diakoniestation

Regina Reuter-Aller
Geschäftsführende
Pfarrerin

Birgit Vogt
Pfarrerin Roigheim

Markus Kettnacker-Prang
Pfarrer Möckmühl 2



Eine Kostenübersicht

Im unteren Bereich des Gemeindehauses entsteht das neue Zuhause der Diakoniestation, der große Saal oben bleibt für Gemeindeveranstaltungen erhalten. In der früheren Hausmeisterwohnung entstehen neue Räume, das Foyer wird ein heller Treffpunkt.

Die Sanierung kostet nach Schätzung unseres Architekten 1.840.000 Euro. Zur Finanzierung werden angesparte Rücklagen, Zuschüsse und Darlehen genutzt. **Wir brauchen zusätzlich noch eine Summe von 60.000 Euro durch Spenden.** Stand: 21.01.2025

Zuschüsse	893.000 €
Darlehen	480.000 €
Rücklagen	407.000 €
Spenden	60.000 €



Der Baubeginn ist für Herbst 2026 geplant, die Fertigstellung für Sommer 2028.

Das Gemeindehaus ist ein zentraler Ort kirchlichen Lebens – für Konfis, Sitzungen, Veranstaltungen. Auch die Diakoniestation versorgt viele. Gut, dass beides nun ein gemeinsames Zuhause bekommt. **Joachim Fritz, Pfarrer Siglingen**



So unterstützen Sie das Projekt

- Bauen Sie mit – wählen Sie Ihren Baustein aus.
- Beten Sie für das Projekt und alle Beteiligten.
- Bringen Sie sich bei den Spendenaktionen ein – mit Ideen oder praktisch.
- Spenden Sie einmalig oder per Dauerauftrag – jeder Beitrag zählt.
- Feiern und helfen Sie: Bitten Sie Gäste als Geschenk um eine Spende fürs Gemeindehaus im Binsach.
- Packen Sie mit an – wir suchen helfende Hände für Arbeiten im Gemeindehaus und bei Aktionen.

Ein Spendenbarometer und weitere aktuelle Informationen über den Baufortschritt finden Sie unter www.ev-kirche-moeckmuehl.de oder sprechen Sie uns einfach an.



Regina Reuter-Aller | Telefon: 06298 1366
regina.reuter-aller@elkw.de

Stefan Vachaja | Telefon: 06298 4241
vachaja@t-online.de

Anke Hess | Telefon: 06298 928518
a.hess@diakonie-moeckmuehl.de

Ein funktionierendes Pflegesystem ermöglicht Menschen, selbstbestimmt zu Hause zu leben. Die Diakonie entlastet auch Angehörige – medizinisch wie sozial. **Regine Schick-Kern, Apothekerin, Möckmühl**



Spenden Sie einen Baustein

● A Heizkörper	1.000 €
● B 10 m ² Fußbodenheizung	750 €
● C Fenster	500 €
● D Sanitäreinrichtung	200 €
● E 1 m ² Dach	250 €
● F Tür	150 €
● G 1 m ² Bodenbelag	130 €
● H ein PV-Modul	100 €
● I 1 m Rohrleitung	70 €
● J ein Eimer Farbe	50 €
● K Elektroleitung	30 €

So spenden Sie für Ihren Baustein

Überweisen Sie den Betrag auf das Spendenkonto, siehe Rückseite. Geben Sie als Spendenzweck zusätzlich zu „Bauprojekt Gemeindehaus“ Ihren Baustein Buchstaben an.

Seit 26 Jahren ist das Gemeindehaus unser musikalisches Zuhause – vom Kinderchor bis zu Konzerten und Seniorennachmittagen. Ein Ort der Begegnung und Musik.

Regine und Lisa Böhm, Gesangslehrerinnen

